

100 Jahre Internationaler Frauentag - Brot und Rosen! Her mit dem ganzen Leben! Es lebe der 8. März!

Weltweit gehen am 8. März Frauen auf die Straße und fordern laut ein besseres Leben! Wir sind stolz darauf, dass der Internationale Frauentag 100 Jahre alt wird! Es war Clara Zetkin, eine deutsche Sozialistin, auf deren Initiative hin 1911 der 1. Internationale Frauentag begangen wurde, mit der Forderung nach Wahlrecht für Frauen und für besondere Frauenrechte. Mehr als 1 Million Frauen gingen damals auf die Straße, eine Massenbewegung, an die wir anknüpfen! Stärken wir die kämpferische Frauenbewegung weltweit!

Der **Frauenverband COURAGE e.V.** sieht sich seit 20 Jahren in der Tradition der kämpferischen Frauenbewegung und wird mit verschiedenen Aktionen zum Internationalen Frauentag 2011 aktiv für die Interessen und Forderungen der Frauenbewegung eintreten.

„**Ausblick – Einblick**“ ist der Titel der Ausstellung von Ursula Meder, die mit ihren Bildern auch den Blick nach Venuzela – zur Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen lenken soll. Denn,.....

Die Zeit ist reif für einen neuen Aufbruch der Internationalen Frauenbewegung!
In diesem Sinne treffen sich Frauen aus aller Welt vom 4. bis 8. März 2011, zur 1. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen in Caracas/Venezuela, um sich über ihre Lage zu beraten, sich gegenseitig zu informieren, gemeinsame Forderungen aufzustellen und über Ländergrenzen hinweg dauerhaft zusammenzuarbeiten.



aktuelle Info's: www.weltfrauenkonferenz.de

Mit der der **Vernissage zur Ausstellung „Ausblick – Einblick“** am Freitag den 4. März 2011, getragen vom Frauenverband **COURAGE**, dem **Kulturdach NHG** und der **Künstlerin Ursula Meder**, startet der Veranstaltungsreigen der örtlichen Aktivitäten zum 100sten Geburtstag des Internationalen Frauentags.

Am 8. März 2011 organisiert ein breites Bündnis zum 8. März-Nürnberg ein buntes Programm zum 100sten Geburtstag des internationalen Frauentags: So kann sich frau/mann ab 14. bis ca. 18. Uhr vor der Lorenzkirche mit Infoständen, Aktionen Kultur und Kunst über Geschichte –Heute und Morgen der Frauenbewegung informieren, sich (wieder) einreihen in bewegte Zeiten der internationalen Frauenbewegung in Nürnberg.

Laut, listig und lebendig geht es am 12. März zur Frauentagsdemonstration ab 14. Uhr vom Aufseßplatz zur Lorenzkirche. Ab ca. 16. Uhr mit einer Schlusskundgebung, einer Videoübertragung aus Venezuela von der Weltfrauenkonferenz und verschiedenen Beiträgen.

Weitere Veranstaltungen gibt es auf Plakaten, Informationen der Frauenbeauftragten und im Internet: